

Le 22 juillet 2017, "l'Homme et la pierre"

exposition temporaire au Musée d'Ossau où l'association a œuvré activement

ARUDY

L'histoire entre l'Homme et la pierre retracée à travers les âges

22.7.17

Le musée d'Arudy accueille une exposition autour de l'Homme et de la pierre. L'occasion de s'apercevoir de l'omniprésence de la pierre dans l'histoire.

Le jeudi 12 juillet a eu lieu l'inauguration de l'exposition temporaire « l'Homme et la pierre ». Elle s'est faite en présence d'élus, de la conservatrice du musée, du représentant du Parc national des Pyrénées et bien sûr de membres des Amis du musée.

Arudy porte l'empreinte de la pierre depuis la préhistoire. On retrouve ce matériau dans l'outillage primitif développé au fil des millénaires, dans les habitats primitifs et contemporains, dans les sépultures, dans les expressions artistiques et même dans des jeux.



Les Amis du musée pour l'inauguration de « L'Homme et la pierre ». © LIONEL MOQUET

L'association les Amis du musée participe activement à sa mise en évidence et sa vulgarisation auprès de la population.

De riches collections

La récente « semaine de la pierre » a mis à l'honneur la pierre dans tous ses états et a révélé toute la place qu'elle occupe encore dans

la commune.

Cette exposition se tient au musée jusqu'en avril 2018. En la visitant, la découverte de toutes les riches et quelquefois uniques collections offertes par le musée est garantie. L'exposition « l'Homme et la pierre » est inscrite dans le programme des prochaines Journées du Patrimoine, les 16 et 17 septembre prochains.